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 Insediato il 06.11.2019   
 
                                                         - Cavezzo li, 22.08.22 
 
VERBALE N° 12   
 
 
 
VERBALE DECISIONI ASSUNTE DALL' A.T.C. MO1 NELLA SEDUTA DEL 19.12.2022 
 
 
Componenti il Consiglio Direttivo A.T.C.  MO1 in carica n° 19 
 

Gasperi Stefano P  Levratti Doriano P 
Baldini Antonella P  Malavasi Adriano P 
Bocca Giorgio P  Mambrini Aristide P 
Bottura Mario AG  Marchetto Gianpaolo P 
Conti Moreno AG  Modena Massimiliano P 
Cuoghi Davide P  Pavesi Stefano P 
Dallolio Eliseo A  Pellacani Massimo P 
Deserti Fabrizio P  Roversi Giuseppe P 
Goldoni Mauro P  Ruosi Giancarlo P 
Lambertini Fabio AG    

 
Presenti n°15, la seduta è valida in seconda convocazione.   
 
Funge da Segretario verbalizzante il sig. Maurizio Lodi. 
 
Il giorno 19.12.22 alle ore 21:00, presso la Sala Auditorium delle scuole medie di Medolla, in Via 
Genova 10, si è riunito il Consiglio Direttivo dell'A.T.C. MO1 per discutere i seguenti punti 
all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 
2. Informazioni del Presidente. 
3. Bilancio preventivo 2023. 
4. Varie ed eventuali. 

 
1° punto all’O.d.G. – APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

 
Il Presidente saluta i consiglieri presenti e sottopone alla loro attenzione il Verbale n° 11 relativo 
alla seduta del 03.08.22 chiedendogli di esprimersi in merito. 
 
Non essendoci osservazioni, lo stesso è messo ai voti ed approvato all’unanimità.  
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2° punto all’O.d.G. – INFORMAZIONI DEL PRESIDENTE 
 
Come di consueto, il Presidente informa i presenti delle attività e gli eventi che hanno coinvolto 
l’ATC nel periodo successivo all’ultima seduta del Consiglio: 
 

1. Il presidente raccoglie i Consiglieri tutti nel cordoglio per l’improvvisa scomparsa del 
consigliere Luigi Sala avvenuta il 4 ottobre. Per commemorarlo si farà un’iniziativa in 
primavera consistente nella piantumazione di alberi presso il lago della Bosca dove verrà 
anche deposta una targa a ricordo. Il Consiglio osserva un minuto di silenzio in ricordo 
di Luigi Sala. 

2. Il 12 settembre, insieme alla Polizia Provinciale ad al SACP di Modena, abbiamo 
partecipato all’Assemblea per il calendario venatorio ed i piani di controllo organizzata 
dall’ENAL Caccia a Cavezzo. 

3. Il nuovo P.O. del SACP è Fabio Malagoli che sostituisce la Federica Dotti la quale a sua 
volta è rientrata nella sede regionale di Bologna per sostituire la Dr.ssa Benassi che è 
andata in pensione. 

4. Il 13 settembre abbiamo incontrato il sindaco di Medolla, Alberto Calciolari. 
5. Il 14 settembre abbiamo incontrato la sindaco di Bomporto, Tania Meschiari. 
6. Il 22 settembre abbiamo partecipato alla riunione col Servizio Veterinario e la Polizia 

Provinciale per il monitoraggio sanitario sulla fauna selvatica per l’anno 2022. 
7. A metà novembre si sono svolti 3 incontri sul territorio tra la Protezione Civile ed i volontari 

ATC che si occupano del monitoraggio tane fossori sugli argini di Secchia, Panaro e 
Naviglio, per sensibilizzare e ravvivare l’impegno sul tema. Attualmente il monitoraggio 
argini è in corso. 

8. Prosegue la collaborazione con il comune di San Felice per la gestione di un macero in 
previsione dell’urbanizzazione di un terreno attualmente agricolo. 

9. Il 1° dicembre è stato rinnovato il contratto con Tusini per la Bosca che ci consentirà di 
recuperare in 2 anni i contributi pagati al Consorzio di Burana per dell’acqua. 

10. Il 2 dicembre ci è stata riconosciuta la personalità giuridica. A seguire si valuterà la 
creazione di una società agricola semplice per agire i bandi del PSR ed altre opportunità. 

1. Il 2 dicembre è venuto a mancare il Dr. Mauro Bellodi che, oltre ad essere stato un 
importante e stimato giudice ENCI è stato un nostro prezioso collaboratore, ricoprendo per 
molti anni il ruolo di Coordinatore dei Coadiutori di San Felice. 

11. L’8 dicembre è stato effettuato il ripopolamento di lepri sul territorio ATC con 150 
esemplari di cattura ungherese. Il costo di questi animali è di € 201,oo cadauno. 

12. Oggi la Regione ha assunto una delibera di modifica al calendario venatorio per conformarlo 
alla sentenza del Consiglio di Stato su ricorso di Associazioni Ambientaliste ed 
Animaliste che chiedevano l’anticipazione della chiusura della caccia ad alcune specie di 
fauna migratoria. 

 
3° punto all’O.d.G. –BILANCIO PREVENTIVO 2023 

 
Il responsabile Commissione Bilancio, Stefano Pavesi, introduce l’argomento informando i presenti 
che la bozza di bilancio che viene presentata è stata discussa ed approvata all’unanimità in sede di 
Commissione. 
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Procede poi ad illustrare alcune voci relative alla entrate. 
 
Rifacendosi alle precedenti comunicazione del Presidente, relativamente al costo delle lepri 
ungheresi, i consiglieri Cuoghi e Goldoni ritengono che, per il prossimo anno, sia necessario 
valutare altre soluzioni a minor costo per l’approvvigionamento delle lepri da ripopolamento. 
 
Il consigliere Deserti propone di incentivare economicamente i volontari che curano gli allevamenti 
amatoriali. 
 
Pavesi Stefano informa che il responsabile della Commissione Ripopolamenti e Catture, Malavasi 
Adriano, nell’ultima riunione della sua Commissione, ha proposto di ristrutturare il territorio 
protetto per consentire un miglior irradiamento. 
 
Si passa poi la parola al segretario Lodi il quale procede ad illustrare la proposta di bilancio 
preventivo 2023 in tutte le sue voci soffermandosi in approfondimenti su alcuni capitoli. La 
proposta è corredata dal parere positivo dei Sindaci revisori. 
 
Il consigliere Pellacani chiede se in questa proposta di bilancio si è tenuto conto dell’aumento dei 
costi per il carburante oltre che delle cartucce e, di conseguenza, dei costi che debbono sostenere i 
coadiutori per svolgere le loro attività di prevenzione danni. Ritiene che un adeguamento in tal 
senso nelle voci di spesa sia auspicabile. 
 
Pavesi Stefano risponde che nel bilancio preventivo si è rinnovato l’importo già stanziato per l’anno 
2022, ma che questa considerazione potrà trovare riscontro con il riparto dell’avanzo d’esercizio 
2022. 
 
Il Consigliere Pellacani, a completamento del suo intervento, informa che, insieme agli altri 
rappresentanti delle Regione nel Consiglio direttivo, è stato chiamato in causa in uno specifico 
incontro con i dirigenti della Regione stessa, nel corso del quale gli è stato chiesto di svestirsi degli 
eventuali interessi personali e di avere come obbiettivo il bene comune. 
Durante tale incontro, che coinvolgeva i rappresentati di vari ATC della regione, sono emersi 
campanilismi molto accentuati. 
Si augura che quello possa essere stato solo il primo di una serie periodica e costante di incontri. 
 
Non essendoci ulteriori interventi, la proposta di bilancio 2023 da sottoporre all’approvazione 
dell’Assemblea è messa ai voti ed approvata all’unanimità. 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
 
 

Il Segretario 
Maurizio Lodi  

 Il Presidente 
Stefano Gasperi 

 
 


